

Las ventas internacionales recuperan el nivel prepandemia pese al impacto inicial - Las Provincias - 15/05/2021

Las ventas internacionales recuperan el nivel prepandemia pese al impacto inicial

EP

VALENCIA. El comercio internacional de mercancías sufrió el golpe de la pandemia con una «caída muy profunda» durante el segundo trimestre de 2020, pero «la recuperación ha sido también muy rápida» y ya se ha retornado a los volúmenes anteriores a la crisis.

Así lo aseguró el investigador del Instituto Valenciano de Investigaciones Económicas (Ivie), Francisco Alcalá, en el primer webinar Ivie 2021, titulado 'Dinámica reciente y futuro del comercio internacional y sus consecuencias sobre el bienestar y la desigualdad'. En su opinión, la incertidumbre se centra en el futuro del turismo, que «difícilmente recuperará los niveles de hace dos años» y en los países en desarrollo, que no tienen la pandemia controlada y pueden entrar en una crisis profunda si no se les ayuda a conseguir vacunas.

La jornada, incluida en la serie de conferencias Retos 2030 de la economía y la sociedad española que organiza el Ivie, contó con la participación de la catedrática de la Universitat Jaume I Mariam Camarero y del director del Ivie, Francisco Pérez. Los ponentes analizaron la evolución del comercio mundial, que se ha triplicado en los últimos 25 años, frente al PIB mundial que se ha duplicado. Según Alcalá, este desarrollo del comercio internacional, unido al despegue de las nuevas tecnologías, ha contribuido a reducir la desigualdad entre los estados, pero la ha incrementado dentro de cada país.